



3 Pièces

82 m²

Réf. 3317

495 000 €

Grimaud

Appartement à vendre (83310)

TARDIEU
REAL ESTATE

résidences
immobilier

résidences immobilier

Ce duplex rénové, exposé sud, est situé au cœur du village de Grimaud. La rénovation complète, finalisée en 2025, a préservé les éléments d'origine tout en intégrant des équipements contemporains. Le rez-de-chaussée comprend une entrée couverte, un séjour agrémenté d'une cheminée, une cuisine ouverte entièrement équipée et une cave. L'étage distribue deux chambres, chacune dotée de sa salle d'eau privative, ainsi qu'un WC indépendant. Ce bien, entièrement climatisé, propose un cadre de vie fonctionnel. Il est localisé à proximité immédiate des commerces et restaurants du village. "Les ...

This south-facing renovated duplex is located in the heart of Grimaud village. The comprehensive renovation, completed in 2025, preserved original features while incorporating contemporary facilities. The ground floor includes a covered entrance, a living room with a fireplace, a fully fitted open kitchen, and a cellar. Upstairs, two bedrooms, each with its own en-suite shower room, are provided, along with a separate WC. This fully air-conditioned property offers a functional living environment. It is located in immediate proximity to the village's shops and restaurants. "Information about the ...

TARDIEU

Traverse du Mabrier - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

